

NOMBRE: FRANK ALEXANDER DONIS HERNANDEZ

ID: A1675

GRADO: QUINTO MECANICA

INSTITUTO: INED SANTA CRUZ NARANJO SANTA ROSA

INDICE

Contenido

AUTOMATA EL FLAUTISTA |3

Jacques de Vaucanson:3

El Flautista:3

Características3

Impacto3

AUTOMATA EL FLAUTISTA

El primer autómata flautista, llamado "El Flautista", fue creado por Jacques de Vaucanson en 1737. Era una figura de tamaño natural de un pastor que tocaba el tambor y la flauta, con un repertorio de 12 canciones. Se considera el primer autómata biomecánico construido con éxito.

Elaboración:

Jacques de Vaucanson:

Fue un ingeniero e inventor francés (1709-1782) famoso por sus autómatas.

El Flautista:

Este autómata fue una de sus creaciones más destacadas, junto con "El Tamborilero" y "El Pato con aparato digestivo".

Características:

El Flautista era una figura de tamaño natural que imitaba los movimientos y sonidos de un pastor tocando la flauta y el tambor.

Impacto:

La creación de Vaucanson inspiró a otros relojeros europeos a construir autómatas mecánicos, introduciendo una moda entre la aristocracia.